
COMUNICACIONES EL CONSEJO INTERNACIONAL PARA LA EDUCACION DE ADULTOS

Paz Buttedahall

Es una organización dedicada a la promoción de la metas de las Naciones Unidas, relacionadas con la justicia e igualdad en el desarrollo armonioso de la persona y de la sociedad. Sus actividades están orientadas a compartir, apoyar y facilitar el intercambio de experiencias en el campo de la educación de adultos y a promover el desarrollo internacional por medio de la educación.

Ojetivos

1. Crecimiento institucional: colaborar y promover la creación de asociaciones nacionales de educación de adultos.
2. Comunicaciones: fomentar y colaborar en el desarrollo de una red internacional de comunicaciones entre los profesionales dedicados a la educación de adultos.
3. Preparación profesional: promover y colaborar en la creación y en el funcionamiento de centros de entrenamiento profesional para colaboradores en el área de educación de adultos en los países en vías de desarrollo.
4. Investigación: promover y estimular la investigación, el desarrollo y la implementación de métodos y técnicas eficaces en la educación de adultos, y asumir la responsabilidad de organizar conferencias y otras actividades para solucionar problemas humanos.

El Consejo Internacional para la Educación de Adultos desarrolla sus actividades por medio de organizaciones de adultos de carácter intergubernamental, internacional, nacional o regional.

El CIEA está afiliado a la UNESCO y a otras agencias de las Naciones Unidas en calidad de organismo consultor, y está directamente asociado en proyectos de educación de adultos de organismos intergubernamentales, como la Organización Internacional del Trabajo, el Programa de las Naciones Unidas para la Ecología, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo y otras organizaciones regionales educativas.

También tiene compromiso de ayuda mutua con varias asociaciones internacionales de carácter no-gubernamental, como el Consejo Internacional de Educación por Correspondencia, la Federación Internacional de Asociaciones de Bibliotecas, y el Congreso Internacional Universitario de Educación de Adultos.

Los miembros del Consejo están representados por los grupos o asociaciones nacionales o regionales de educación de adultos en cada continente. Más de 110 países reciben actualmente los servicios ofrecidos por el CIEA.

La secretaría ejecutiva del CIEA relacionada con asuntos legales e institucionales ubicada en Toronto, Canadá; su labor se extiende a todas partes del mundo.

Actividades

Se han establecido Oficinas Regionales en África, Asia, América del Norte, América Latina, los Estados Arabes, Europa Occidental y Europa Oriental.

Diversas actividades, incluyendo la conferencia internacional en Tanzania en 1976 sobre educación de adultos y el desarrollo, y en India sobre educación de adultos y desarrollo rural integrado en 1977, han sido diseñadas para asistir y mejorar los mecanismos existentes en los países dedicados a la promoción y a la evaluación de programas de educación de adultos.

Se han desarrollado proyectos regionales de capacitación profesional para aumentar la participación y la calidad del trabajo de los educadores de los adultos.

Material de información y entrenamiento ha sido diseñado y producido en inglés, español y francés, se espera extenderlo a otros idiomas. Incluye elementos audiovisuales e impresos para su difusión.

La Unidad de Investigación realiza proyectos en el área del aprendizaje, participación y motivación del adulto, estudios de educación comparativa, importancia del ambiente y de la ecología en la educación del adulto, el crecimiento económico, entrenamiento para trabajadores, alfabetización, recreación, derechos de la mujer, y promoción de la armonía universal.

El intercambio de las experiencias se desarrolla directamente por medio de becas y subsidios para estudios y observaciones en el campo de trabajo.